

KLIK PUBLIK

Forum Pimpinan Ponpes Sukabumi Dukung AA jadi Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi, di Pilkada 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Sep 25, 2024 - 21:28



SUKABUMI - Forum Pimpinan Pondok Pesantren (FPPP) Kabupaten Sukabumi menegaskan dukungannya kepada pasangan Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Sukabumi, Asep Japar – Andreas di Pilkada Kabupaten Sukabumi 2024.

Para ulama yang terdiri dari kiyai dan ustad pimpinan pondok pesantren di

Kabupaten Sukabumi itu menilai pasangan dengan tagline lanjutkan kebaikan tersebut dikenal sosok yang baik dan dekat dengan para ulama.

Hal tersebut disampaikan ketua FPPP kabupaten Sukabumi KH Aang Munjin saat Halaqoh pimpinan pondok pesantren di gedung Edotel Grahadi pada Rabu 25 September 2024 yang dihadiri Calon Wakil Bupati Sukabumi Andreas.

"Kami ingin sosok pemimpin yang dekat dengan ulama, dan mau memperhatikan Ponpes," kata KH Aang.

"Apakah pasangan AA akan membantu ponpes? Tanya KH Aang.

"Ya" Pertanyaan itu langsung dijawab oleh Andreas.

Sontak, para pimpinan ponpes yang hadir se-kabupaten itu bertepuk tangan.

"AA Bupati. AA Well" sebutnya bersama sama

Profil Calon Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi: Drs. H. Asep Japar, MM dan H. Andreas, SE

Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi yang akan datang menawarkan Sukabumi yang Mubarakah dengan kehadiran dua sosok pemimpin yang berkomitmen untuk mengantarkan wilayah ini menuju kemajuan yang berkelanjutan. Drs. H. Asep Japar, MM, sebagai calon bupati, bersama H. Andreas, SE, sebagai calon wakil bupati, memiliki visi dan misi yang terencana dan jelas untuk menciptakan Sukabumi yang lebih baik.

Partai Pengusung

Dukungan politik yang solid menjadi salah satu pilar penting dalam kampanye mereka, di mana Drs. H. Asep Japar dan H. Andreas mendapat dukungan dari beberapa partai politik terkemuka, antara lain:

1. Partai Golkar
2. Partai Kebangkitan Bangsa (PKB)
3. Partai Persatuan Pembangunan (PPP)
4. Partai Amanat Nasional (PAN)
5. Partai Gelora

Konsolidasi dari berbagai partai ini mencerminkan komitmen kolektif untuk bekerja sama demi kemajuan Sukabumi, melibatkan berbagai elemen masyarakat dalam proses pembangunan.

Relawan dan Simpatisan

Keterlibatan masyarakat juga terlihat melalui kehadiran 200 kelompok relawan yang antusias mendukung pasangan Asep Japar - Andreas. serta kelompok masyarakat lainnya yang hadir sebagai simpatisan mendukung Kemenangan, Relawan dan simpatisan ini tidak hanya berfungsi sebagai pendukung, tetapi juga

sebagai jembatan sosialisasi yang mengedukasi masyarakat mengenai visi dan misi pasangan calon, serta mengajak partisipasi aktif dalam pemilihan mendatang. Dukungan ini diharapkan mampu memperkuat basis suara dan meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam proses demokrasi yang sehat.

Visi

"Terwujudnya Sukabumi yang (MUBAROKAH) Maju, Unggul, Berbudaya, dan Berkah"

Visi ini mencerminkan cita-cita untuk menciptakan daerah yang tidak hanya berorientasi pada pertumbuhan ekonomi, tetapi juga kaya akan nilai-nilai budaya dan memberikan kesejahteraan bagi seluruh warganya.

Penekanan pada kearifan lokal dan pemanfaatan potensi yang ada menjadi landasan utama dalam upaya mewujudkan Sukabumi yang lebih baik.

Misi

Untuk merealisasikan visi luhur tersebut, Drs. H. Asep Japar dan H. Andreas memiliki misi strategis sebagai berikut:

1. Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Berkualitas dan Berkelanjutan

Fokus pada pengembangan sektor-sektor ekonomi lokal demi menciptakan lapangan kerja dan peningkatan pendapatan masyarakat.

* Mengembangkan program-program yang mendukung Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) serta menarik investasi.

2. Membangun Infrastruktur Pelayanan Dasar dan Penunjang Perekonomian yang Merata dan Inklusif .

* Memperbaiki dan membangun infrastruktur, seperti jalan, jembatan, dan fasilitas publik, untuk memastikan akses yang lebih baik bagi seluruh lapisan masyarakat.

* Meningkatkan kualitas layanan kesehatan dan pendidikan agar dapat dinikmati oleh setiap individu tanpa terkecuali.

3. Membangun Sumber Daya Manusia yang Unggul, Berbudaya, Berbasis IPTEK dan IMTAQ

* Mengembangkan program pendidikan dan pelatihan yang relevan dengan kebutuhan masyarakat dan industri, sehingga menciptakan SDM yang kompetitif.

* Memperkuat integrasi nilai-nilai keagamaan dan budaya lokal dalam pendidikan untuk melahirkan generasi yang berkarakter dan berakhlak mulia.

4. Membangun Pemerintahan yang Kolaboratif, Profesional, dan Akuntabel

* Mendorong transparansi dan akuntabilitas dalam setiap aspek pemerintahan, untuk mewujudkan kepercayaan publik.

* Membangun kemitraan yang solid antara pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta guna memperkuat partisipasi publik dalam pengambilan keputusan.

Penutup

Dengan dukungan yang kokoh dari partai politik dan relawan, serta visi dan misi yang terstruktur, Drs. H. Asep Japar dan H. Andreas diharapkan mampu membawa perubahan positif bagi masyarakat Sukabumi.

Melalui dedikasi dan upaya mereka, Sukabumi dapat menjelma menjadi daerah yang lebih maju, unggul, serta memberikan berkah bagi seluruh warganya. Kami mengajak seluruh pemilih untuk memberikan dukungan penuh kepada pasangan ini, demi mewujudkan impian bersama menuju Sukabumi yang lebih baik.